

Publireportage

# Heini Geomatik AG regelt die Nachfolge

**HEINI GEOMATIK AG, WILLISAU** blickt auf eine eindrückliche Entwicklung zurück: In den letzten 25 Jahren hat Andreas Heini das Unternehmen mit Weitsicht, Innovationsfreude und einem feinen Gespür für technologische Entwicklungen geführt. Was einst mit analogem Zeichnen begann, ist heute ein breit gefächertes Dienstleistungsunternehmen im Bereich Geomatik – mit Kompetenzen in der amtlichen Vermessung, Werkleitungskataster, Bauvermessung, 3D-Architekturvermessung, Überwachungsmessung und Bahninfrastrukturdaten.

Jetzt folgt ein bedeutender Schritt in der Firmengeschichte: Die Nachfolge ist geregelt. Thomas Studer übernimmt die Geschäftsführung der Heini Geomatik AG. Der erfahrene Ingenieur-Geometer bringt umfangreiches Fachwissen in Bahn- und Ingenieurvermes-



Andreas Heini (links) übergibt die Geschäftsführung an Thomas Studer (rechts).

Foto zvg

sung mit und war in den letzten acht Jahren hauptsächlich in der amtlichen Vermessung und Geoinformation tätig. Mit seinem Engagement & Erfahrung wird er das bewährte Angebot weiterführen und gezielt weiterentwickeln.

## Vertrautes bleibt – Neues entsteht

Andreas Heini bleibt der Firma erhalten: Als Mitglied der Geschäftsleitung und als Nachführungsgeometer für den Kreis West ist er weiterhin verantwortlich für die amtliche Vermessung. Auch der Standort an der Vorstadt 19 in Willisau bleibt bestehen – für die Kundinnen und Kunden ändert sich nichts. Sie dürfen weiterhin auf ein erfahrenes, motiviertes Team zählen – aktuell bestehend aus 19 Mitarbeitenden. Ein weiterer Meilenstein in der Nachfolgeregelung ist die neue Partnerschaft mit der

Trigonet AG. Das lokal verankerte, inhabergeführte Unternehmen aus der Zentralschweiz übernimmt die Heini Geomatik AG als eigenständiges Tochterunternehmen. Gemeinsam möchten die Firmen in Zukunft ihre Kompetenzen bündeln und insbesondere im Bereich Geoinformation, BIM und automatisiertem Monitoring noch stärker wachsen.

## Ein grosses Dankeschön

Andreas Heini dankt allen Geschäftspartnerinnen und -partnern sowie seinem Team herzlich für die Treue und das Vertrauen in den letzten 25 Jahren. Er freut sich, die Geschäftsführung nun in kompetente Hände zu übergeben.